

# *L'utilisation de panneaux solaires augmente à Cuba*

---



Holguín, 9 juin, (RHC).- 424 panneaux solaires ont été installés dans des établissements étatiques en 2013 et durant les 4 premiers mois de cette année.

Ce sont surtout des installations du secteur du tourisme et de la santé publique qui utilisent ce type d'énergie pour produire de l'électricité, évitant ainsi l'emploi de combustible fossile, qui est importé.

Carlos de la Rocha, directeur technique de l'Entreprise de Chaudières Alastor a mis l'accent sur la promotion de sources alternatives d'énergie.

L'apport en énergie en un an dépasse les 366,6 mégawatts heure.



**Radio Habana Cuba**